

営業職の直行直帰推奨

ケイティケイ

自宅近くに社が駐車場

OA機器用リサイクルトナー・カートリッジ事業を主力とするケイティケイは、全国に約70人の営業担当者に直行直帰を推奨し、残業時間の短縮と営業成績アップの両立に成功している。カギは社員任せにしない具体的な戦略と先行投資だ。

(名古屋編集委員・村国哲也)

働き方改革

OA機器用リサイクルトナー・カートリッジ事業を主力とするケイティケイは、全国に約70人の営業担当者に直行直帰を推奨し、残業時間の短縮と営業成績アップの両立に成功している。カギは社員任せにしない具体的な戦略と先行投資だ。

(名古屋編集委員・村国哲也)

1パーセス化、データベース化し、営業担当者やその支援をする内勤者の残業を短縮するのが狙いだ。

ケイティケイは2017年4月に「モバイルワーク制度」の名称で全営業担当者に携帯情報端末、スマートフォン、営業車を支給し、直行直帰の推奨を始めた。契約書や見積書の書類管理をペ

残業減・成績アップ両立



地域も見直した。特定顧客と営業担当者の「顔」のつながりも特別視はし月は月12時間に減少した。一方で各営業担当者が1日に顧客と面談する時間は1時間拡大。17年9~11月期実績で営業利益が前年

ただし「こんなに早く大きな成果が出るとは思わなかつた」というれしかった」という誤算もあつた。

金営業担当者に携帯情報端末、スマートフォン、営業車を支給し、直行直帰を推奨

国内のOA機器トナー市場は純正が4分の3を占め、リサイクルタイプの比率はまだ低い。「低成本のリサイクルトナーはまだ伸びせる。それには直販の営業力が重要な要」(土岐社長)とし、働き方改革を進めて営業力を強化する方針だ。

なかつた。
これにより当初は「18年8月に月20時間以内」

同期比1・7倍となり、員の手取りが減る」というのはよく耳にする経営者の「言い訳」。しかし

この残業削減策は土岐勝司社長のアイデアだ。同社は以前からスケジュール管理を徹底してお

うのはよく耳にする経営者の「言い訳」。しかし

この残業削減策は土岐勝司社長のアイデアだ。同社は以前からスケジュール管理を徹底してお

うのはよく耳にする経営者の「言い訳」。しかし

この残業削減策は土岐勝司社長のアイデアだ。同社は以前からスケジュール管理を徹底してお